



Número:

Fecha:

53 : 24
16/10/24



PREGUNTA DIRIGIDA AL ALCALDE QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA PARA SU RESPUESTA ORAL

Las obras del pabellón Andrés Torrejón situado en el barrio de el Soto se adjudicaron a la constructora Ortiz por un presupuesto inicial de algo más de 31,3 millones de euros -sin incluir el IVA, se iniciaron en el año 2010 y deberían haberse terminado 13 meses después, si bien el proyecto inicial fue objeto de modificaciones y finalmente las obras se paralizaron en el año 2015

Somos conscientes de que esta MEGA OBRA FARAONICA, impulsada por los sueños del ex alcalde del Partido Popular Don Esteban Parro del Prado, que actuando como un visionario de quimeras contaba el cuento de que el viejo polideportivo que tantos años había cumplido su función tenía que ser derruido para construir un edificio que pudiese ser utilizado como subsede Olímpica...ES UN PROBLEMÓN HEREDADO PARA USTEDES y una de las causas objetivas de la decadencia, ruina y situación de insolvencia inminente en la que se encuentra la empresa pública IMS S.A. a las que habría que añadir otras como el pago de las expropiaciones del PP 10, la absorción impuesta de la empresa municipal de aparcamiento (que estaba quebrada), el motón de millones de euros que perdió el IMS S.A. por su inversión en la Preferentes, los impagos acumulados de alquileres (de locales y viviendas)..etc, etc.

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Móstoles, en base al artículo 118 del Reglamento Orgánico Municipal (BOCM 29/04/2005) formula la siguiente pregunta para su respuesta en pleno

PREGUNTA

¿Cuál es el importe total abonado a la empresa Ortiz S.A. para la construcción del Pabellón desde el año 2010 hasta la fecha de hoy y cuál es el importe necesario para la terminación del Pabellón Andrés Torrejón para su apertura?

Móstoles, 16 de octubre de 2024

